

家庭教育学級(三松サークル) 報告書

レザークラフト教室

日 時： 令和4年12月23日（金）19:00 ~ 20:30
場 所： 三松小 外国語教室
講 師： 立元 千昌 先生 有馬 愛 先生
参加者： 31名

オリジナルの作品ができました♪

小林市内でレザークラフトの活動をされている立元先生、有馬先生をお招きしてレザークラフト教室を行いました。

レザー(革)を使って、小物入れ、コインケース、しおり作りに挑戦！！様々な色や柄の革、可愛いスタンプや刻印、道具たちに囲まれ、参加者全員心をワクワクさせながら、思いのまま自由に制作しました。

ホックを付けたり、スタンプや刻印で装飾する作業等、作品作りに向かう姿は皆真剣そのもので、それぞれに個性的で、感性が光るオリジナルの作品が完成しました。
親子、友達との楽しい冬休みのひとときを過ごす事ができました♪



立元 千昌 先生
有馬 愛 先生



自分で作った作品と一緒にみんなで記念写真

活動の様子



子どもの感想

- スタンプを押したり、穴を開けたりの作業が楽しかったです。小物入れはお父さんに、しおりは本を読むお母さんへのクリスマスプレゼントにします。ありがとうございました。
- コインケースのボタンを付けるのが最初分からなかったけど付いて良かったです。色々なスタンプがあって楽しかったです。旅行に行く時に使います。
- 初めてレザーを使った作品に挑戦しました。名前を刻印する時に力の入れる加減が難しかったです。色々なスタンプを使って、自分のお気に入りの小物入れができました。また色々な物を作りたいです。
- 色んなスタンプがあってどれにしようか迷ったけど、スタンプを押すのがすごく楽しかったです。大好きな赤い色のコインケースができて嬉しかったです。
- スタンプを選ぶのが楽しく、良い感じに出来上がったので大満足です♪

学級生の感想

- ◆ 親子でこの教室を楽しみにしていました。革選び、スタンプ、刻印等1つ1つの作業がとても楽しくあつという間に時間が過ぎました。親の方がはまってしまい、レザークラフトの楽しさを知ることができて本当に良かったです。また同じ作品でも子供の感性はそれぞれに面白く、味もあり、作業をしながら新たな一面を見ることが出来ました。温かみのある作品ができたので大切に使いたいと思います。ありがとうございました。
- ◆ 皆さんの出来上がりを見てみると、選んだレザーの色やスタンプ等で同じ物でも全く味の違う仕上がりになっていて、奥が深いなあと思いました。素敵な物が出来て楽しかったです。大切に使わせて頂きます。機会があればまた別の物にもチャレンジしてみたいです。ありがとうございました。
- ◆ スタンプ1つ、刻印1つで全く違う作品が出来るので、他の子供や保護者さんの作品を見るたびに関心させられました。親子で作る楽しさもあり、子供の新しい一面を垣間見たりと充実した時間を過ごせました。それに自分で作る唯一無二の一点物は何よりのご褒美になりました。大切にしたいと思います。
- ◆ 日々時間に追われる中、皆さんとワイワイ楽しみながら、素敵な作品を作る事が出来て本当に参加して良かったです。作業も講師の方々がとても丁寧に教えて下さり、スムーズにできました。また、子育ての話や美味しいお店の情報など、保護者同士のコミュニケーションもできて、『また子育てを頑張ろう！』という気持ちにもなりました。
- ◆ 娘たちも初めての体験で、お友達と好きなスタンプを押したり、違う作品に触れたり、とてもいい時間を過ごせました。みんなすごく可愛くて、おしゃれな作品を作っていて、それを見る楽しさもあり参加させてもらって良かったです。ありがとうございました。
- ◆ 自分だけのオリジナルのコインケースができ、息子も私も楽しい体験ができました。早速コインケースを使わせてもらっていますが、皮が柔くておしゃれで気に入っています。講師の先生にはとても分かりやすく教えて頂き、とても貴重な体験が出来ました。ありがとうございました。